
令和４年度  第６回磐田の未来を語る会 懇談記録 

日時：令和５年３月27日（月）19時～20時30分 

場所：ワークピア磐田 第１会議室 

１ 参加者の質問・意見 

【１】 

質問・意見 市長コメント 

・ジュビロードの衰退を寂しく感じており、商店

街を復活させるべく、思いをともにしてくれる

仲間を集めている 

・静岡市の古い町並みをリノベーションしたまち

づくりを視察し、磐田市でも同様の取り組みを

していきたいと考えている 

・磐田市独自のスペースを使ってほしい、そのス

ペースを使いたい、そのチャレンジを支援した

い企業等をつなぐマッチングアプリ、もしくは

その支援企業に対する補助システムを市で作

ってほしい 

・磐田市と言えば「これ」といった名物がないよ

うに感じている 

・マッチングアプリについては、民間がやっている

不動産業の領域に、行政として参入していくこと

の難しさを感じる 

・ジュビロードに関しては地元の当事者に困り感は

あまり感じられない 

・静岡市の例も行政は関わっていないのではないか

と思う 

・民間の不動産屋さんや設計士さんで、筋のいい人

がいると動いていきやすいので、そういう方とつ

ながることも必要だと思う 

・ジュビロードは民間側のキーパーソンがいないこ

とが課題であり、そこを未来に向けて掘り起こす

ことは取り組んでいきたいと思う 

・磐田市は食に関しては弱いのは事実だが、行政が

仕掛けてもうまくいかないので、民間の取り組み

を今は期待したい 

【２】 

質問・意見 市長コメント 

・磐田市は製造業が多く、祝日は出勤になること

が多いが、３歳の子どもを預ける先がなく大変

困っている 

・コロナ禍で保育園に預ける体調チェック等の基

準も厳しくなり仕事を休むことも多い 

・休日保育、病児病後児保育など保育環境をもっ

と充実させてほしい 

・子育て支援センターなどでママが悩み事をテー

マに集まれる場があるといいと思う 

・自分自身の経験からも休日保育の必要性について

は認識している 

・課題は保育士の確保だと思う 

・病児病後児保育については、看護師の配置などが

必要であったり、報酬体系の仕組みであったり 

 なかなか増やすのが難しい面がある 

・休日保育については改善に向けて取り組んでいき

たい 

・悩み事をテーマに集まれる場についてはいい提案

なので、次年度に向け検討していく 



【３】 

質問・意見 市長コメント 

・テレビで放送されていた集落での小規模な水力

 発電を磐田市でも実施してはどうかと考えて 

 いる 

・人生100年時代になって高齢者も増えているの

 で介護用品を施設などに展示して常時見られ 

 るようにしていきたいと思い活動している 

・公共交通に関して、バス路線も少ない中、タ 

 クシーを１か月5,000円で２キロ半の距離を乗

 り放題にして免許返上後の高齢者だけでなく、

 若い主婦等にも利用してもらえば、高齢者だけ

 でなく若い世代の支援にもなると思う 

・スタートアップ企業の支援を磐田でもやっては

 どうか 

・ふるさと納税の制度については疑問がある 

・健康管理や介護に関連したポイント制度があれ

 ばいいと思う 

・小電力発電については、市内で下水道を利用した

取り組みが行われているので、他で実施できる場

所があればまた提案をいただきたい 

・公共交通については、市ではデマンド型タクシー

 に取り組んでおり、免許返納した方たちは、ほぼ

 対応できる形になっている 

・今、課題になっているのは、子どもたちや、高校

 生、障害者など、デマンド型タクシーの網からこ

 ぼれ落ちる人たちで、提案のあった何キロの範囲

 のタクシーも研究してみたい 

・スタートアップについては、磐田市独自のスター

 トアップ支援を目指して現在も取り組んでおり、

 農水産業では実績も出ている 

・ふるさと納税は考え方も色々あると思うが、磐田

 市はしっかり取りに行くというスタンス 

・次年度からは仕組みを変えて、民間委託により、

 商品開発も含めてやっていく 

【４】 

質問・意見 市長コメント 

・住んでいる地区は、市街化調整区域で、農業を

重視した、青地という縛りの強い土地が点在し

ている 

・農業をしている世帯はどんどん減少し放置され

荒れた農地が増えており、空き家があっても農

地があるため売却が進まない 

・農地転用の縛りを改正して、将来の子どもたち

が幸せで、たくさんの人が集まる地区にしてい

きたい 

・個人要望では難しいので、地区の意見を集約し

県・国に要望していきたい 

・市街化調整区域については、個人的には同感であ

り、ガチガチに固まったルールの中で非常に悩ん

でいる 

・総論で言ったら変更することは難しく、磐田市全

域で変えてくれとか、日本全国で変えてくれって

いうのは通らないと思う 

・ピンポイントで相談をかけていくほうがいいので

はないかと思う 


